

Maraude du 3 juillet 2019

Beaucoup de monde place de la Nouvelle Eglise où règne une joyeuse ambiance : Manuel, Papagaio, Richard, Lukas, Damien, Ernest. Au début concentrés sur leurs jeux, ils viennent progressivement vers nous pour diner et discuter. Richard, très amaigri, nous parle longuement, de la présence divine qui veille sur lui, même s'il ne va pas beaucoup à la messe. Nous restons un grand moment à bavarder.

– Les Roumains de l'avenue Paul Doumer sont partis.

– Mais, au Palais de Tokyo, nous entamons, là encore une longue conversation spirituelle avec Martin, qui sera rejoint plus tard par un Adam bien amaigri, tantôt absent, tantôt monologuant à mi-voix, tantôt criant très fort.

– Place d'Iéna, nous nous arrêtons saluer longuement Bollec, en bonne forme, rejoint entre temps par Adam. Ils apprécient toujours autant les œufs qui sont « fantastiques » !

-Place Victor Hugo, Moussa fait le plein de provisions, puis nous envoie directement voir les « Romanis » un peu plus loin avenue Victor Hugo.

– Personne devant le LCL, mais Georges et Maria se réveillent à notre arrivée devant Pietaterre. Toujours aussi gentils, ils sont heureux de tout ce que nous leur proposons.

Nous terminons cette belle soirée avec Nico, Lionel et Maya (la labrador noire), eux aussi très contents de notre visite.

Merci à Dieu, pour la beauté de nos échanges, la joie donnée et la joie reçue !

Isabelle